

まもるる便り 一月号

みえ環境フェア2015に 参加してきました

12月6日に、メッセウイング・みえで、みえ環境フェア2015が開催され、私たち環境ISO学生委員会もブースを出展しました。

私たちのブースでは、「エコすごろく」を出展し、すごろくをしながら日常的に取り組める環境活動や、三重大大学の環境活動について、参加者に知ってもらいました。すごろくということでもたちに楽しんでもらいました。子どもたちに身近な

環境活動について教えているうちに、自分でも普段意識できることがたくさんあると感じました。また、三重大大学が普段から行っている環境活動についても再確認ができました。
(文責：小栗祥希)

発行年月日
2015年1月5日

発行人
環境ISO学生委員会
広報部

編集者よい
ひとこと

新年あけましておめでとうございます。2016年もまもるる便りをよろしくお願ひします。



↑受付の様子



↑すごろくをしている様子

エコツリープロジェクト メンバー水野に聞く！

当委員会は11月30日に、なぎさまち津アクセス港にエコツリーを設置しました。今年度は、学祭が11月下旬に行われたため、三翠ホールで仮設置をしました。



↑インタビューの様子

大変だったこと

私がエコツリーを作るときに大変だったことは、ペットボトルの収集です。学内の最終処分場に行き、ペットボトルを取ってくるのですが、ヒビがあつて使えないものがあり、選別が大変でした。

嬉しかったこと

エコツリーを作製している時に、「なぜこのような地味な作業をしているのか」と思っていました、

実物を見て初めて、こんな綺麗なものを作るために頑張っていたのだと感動しました。

学んだこと

みんなでやることで、一人でやるより楽しくコミュニケーションが取れ、協力してやることの楽しさを学びました。今後は、みんなとより楽しくコミュニケーションを取れるように活動したいです。
(取材者：加藤征人)



↑エコツリー

